

○ Asegurada la protección de la provincia

Por fin ha quedado claro y establecido cuales son los límites territoriales y que municipios deben cubrir los Parques de Bomberos de Toledo y Talavera, así como el de Villacañas cuando entre en funcionamiento, en caso de incendios. Para ello se firmó el acta de adhesión al convenio que regula la cobertura contra-incendios de la provincia, entre la Consejería de Administraciones Públicas, la Diputación y los propios ayuntamientos de Toledo y Talavera. De esta forma queda garantizado para todas las localidades su protección, pues hasta ahora toda la provincia tenía que ser atendida por el Parque de Toledo a pesar de las grandes distancias. El Cuerpo de Talavera cubrirá La Jara y la Sierra de San Vicente, y el resto Toledo, incluido el área de Villacañas hasta su puesta en marcha.

LA SEMANA

El alcalde de Toledo insiste en convertir la Fábrica de Armas en Campus Universitario, y, a pesar de la su insistente oposición a cambiar el Plan General de Urbanismo, ahora, a un año de las elecciones municipales se plantea todo, incluso modificar el plan y ser generoso con las pretensiones inmobiliarias de Defensa que tiene muy claro que no va a perder la tajada económica de esa carísima zona de la ciudad. Con un poco de suerte, Sánchez Garrido, puede convertir la Fábrica en Campus antes del 95 pero, la Universidad, ya piensa en otras zonas como alternativa.

BARRI



○ Bendición de Radio María

"Hoy nos encontramos en una época en la cual la sociedad se ha secularizado. Los templos están vacíos, aunque en Toledo no podemos quejarnos... Radio Santa María nació con el objetivo de que la palabra de Dios se oiga en los hogares o mientras se viaja", dijo el cardenal Marcelo González Martín el pasado lunes, durante la inauguración y bendición de los estudios de esta emisora del Arzobispado que comenzó a salir al aire el pasado 18 de diciembre. En el acto cantó la Escolanía del Valle de los Caídos, y los actores Julio Escalada y Lola Baldrich, realizaron un recital poético. El cardenal tuvo esta semana una apretada agenda, pues a los dos días siguientes impartió la Lección Magistral para la inauguración de la Licenciatura de Humanidades en Toledo.



○ "La Bota", los primeros en El Toboso

La peña la Bota de Alcázar de San Juan fue la ganadora del concurso comarcal de comarsas de los carnavales de El Toboso. En esta ocasión los grupos locales, los Cabezones -en la foto- y la Toba Loca, tuvieron que conformarse con el tercer premio que recayó sobre la Toba Loca con su peculiar recreación de la revolución francesa, ya que la peña la Alegría de Quintanar de la Orden se hizo con el segundo galardón. Como ya viene siendo habitual en los últimos años el municipio registro un nuevo lleno durante el fin de semana, triplicando su población habitual. Este año la participación local en el concurso de comarsas de los primeros carnavales del año se vio mermada por la ausencia del grupo la Plaza.

○ El Rey con las Ciudades Patrimonio de la Humanidad

Los alcaldes de las seis ciudades españolas que constituyen el Grupo Patrimonio de la Humanidad -Toledo, Avila, Segovia, Cáceres, Salamanca y Santiago de Compostela- fueron recibidos en audiencia por el Rey Don Juan Carlos en el Palacio de la Zarzuela. Los ediles expusieron a Su Majestad que el principal objetivo del recién creado Grupo es trabajar en común por la conservación y mejora de tan singulares cascos históricos. Por su parte el Rey les comunicó que pueden contar con el respaldo de todos los miembros de la Familia Real. Antes, los seis ediles celebraron una rueda de prensa en Madrid, donde manifestaron que sus ciudades precisan en conjunto una inversión de 80.000 millones de pesetas por parte de la Administración y a realizar en un plazo de ocho años. El alcalde toledano, Joaquín Sánchez Garrido, insistió también en la necesidad de buscar financiaciones privadas de empresas o de fundaciones, que serían más fáciles con una Ley de Mecenazgo.